



# LA CASA

## ... où est la Casa ENED ?

L'Association ENED se situe à Boca Chica, un quartier pauvre, au cœur de la population défavorisée, à une trentaine de kilomètres de la capitale de la République Dominicaine, Saint-Domingue.



La CASA ENED est la MAISON qui accueille les enfants en danger, privés de leurs droits fondamentaux.

ENED offre à ces enfants, cabossés de la vie, un lieu sécurisé garantissant une prise en charge complète comprenant : Amour, Soins médicaux, Education, Alimentation, Vêtements ainsi que les démarches nécessaires à entreprendre pour obtenir des documents officiels.

Depuis maintenant plus de 20 ans, l'Association ENED protège ces enfants des fléaux qui les menacent.